

DIXIEME COLONIE DE VACANCES ISLAMIQUE

Les tout-petits à l'école de l'islam

Le Cercle d'études de recherche et de formation islamiques (CERFI) et l'Association des élèves et étudiants musulmans au Burkina (AEEMB) ont conjointement organisé du 10 au 24 juillet 1999 une colonie de vacances qui a regroupé 176 enfants. Pendant deux semaines, ces enfants issus des écoles primaires, des classes de 6e et 5e ont été initiés aux principes de base de la religion musulmane.

Le programme de séjour des enfants au lycée de la Jeunesse de Ouagadougou. Il y a eu des cours de formation portant sur les piliers de l'islam : la foi, la prière, le jeûne, la zaakat et le pèlerinage. Les colons ont aussi été enseignés sur les valeurs comme le respect des parents, le bon comportement, l'amour du prochain. La vie des prophètes, l'éducation civique, le sport et les activités récréatives ont également occupé une large place dans le programme de la

comblent le vide spirituel laissé par le système d'éducation classique. Les parents musulmans ont ainsi là une belle occasion pour initier leurs enfants dès le plus jeune âge à la bonne compréhension et à une meilleure pratique de l'islam.

Les colons à leur tour mettent à profit le temps de cette manifestation pour se recréer. La clôture de cette 10e colonie de vacances islamique a été particulièrement riche en activités culturelles, théâtres, blagues,



Les colons s'affairant pour la soirée de l'enfant musulman.

colonie. C'est la dixième année consécutive que l'AEEMB et le CERFI organisent cette manifestation qui permet à chaque vacance aux enfants musulmans de se retrouver pour fraterniser et s'initier à la vie communautaire si chère à l'islam. Ces colonies de vacances visent surtout à

psalmodie de poèmes, de versets coraniques et de cantiques islamiques ont meublé la nuit culturelle dénommée la nuit de l'enfant musulman organisé à la fin de chaque édition des colonies de vacances islamiques.